



« Meine Kollegen überwachen die Fortschritte bei der Planung und dem Bau stetig. So können wir sicher sein, dass alles gut läuft. Das ist ein grosser Zusatzaufwand für das ganze Team. Aber es lohnt sich: So können wir in Zukunft zum Beispiel Babys bei einem Nabelbruch direkt hier im Spital operieren. Dafür bin ich dankbar.»

Dr. Hiyam Marzouqa, Chefärztin



**Eröffnung:**  
Oktober 2025

**Innenausbau:**  
Frühling 2025

**Rohbau fertig:**  
Februar 2025

**Spatenstich:**  
Juli 2024

**Detailplanung:**  
Februar 2024

**Gewinnerprojekt steht fest:**  
September 2023

**Planungsstart:**  
August 2022

Dank grosszügiger Spenden planen wir bereits jetzt mit einem weiteren Stockwerk. Der Ausbau wird mit den bestehenden Bettenstationen verbunden. So können die Kinder bestmöglich betreut werden.



Drei alte Ölbäume mussten dem Neubau weichen – konnten aber gerettet werden. Sie wachsen an einem neuen Ort weiter.

« Ich bin froh, dass mein Sohn in Zukunft dank diesem Neubau von Fachpersonen behandelt wird, die wissen, wie man mit Kindern umgeht.»

Mutter von Omar, 18 Monate. Er musste sich in einem anderen Spital eine Zyste entfernen lassen und hatte grosse Angst.



<b>Gesamtkosten des Ausbaus</b>	<b>CHF 6 800 000</b>
Kindgerechte Ausstattung und Geräte	CHF 3 000 000
Planungs- und Baukosten, Reserve	CHF 3 800 000
Eigenmittel (Baufonds, aufgestockt)	CHF 1 960 000
Spendenaufrufe in der Schweiz	CHF 1 332 000
Spendenaufwurf in Palästina	CHF 510 000
Weitere Spendenzusagen	CHF 1 216 000
<b>Fehlbetrag (Stand: April 2024)</b>	<b>CHF 1 782 000</b>

**6,8 Mio.**

PROPOSED EXTENSION    EXISTING BUILDING

